

Pressemitteilung, 26. Januar 2023

KUTTER Bauunternehmung unterstützt Schaffenslust

Die Firma KUTTER zeichnet sich durch vielfältiges soziales Engagement aus: von umfassenden sozialen Leistungen für die Mitarbeiter*innen über die „KUTTER Grüne Schaufel“ für nachhaltiges und ressourcenschonendes Handeln bis hin zu Spenden an diverse Vereine. Nun hat sich KUTTER entschlossen im Rahmen einer Fördervereinsmitgliedschaft die Freiwilligenagentur Schaffenslust nachhaltig zu unterstützen. „Es ist uns ein Anliegen das Gespür für Miteinander und soziales Engagement in einem gewinnorientierten Arbeitsalltag zu stärken und erhalten“, so Veronika Schwendiger, KUTTER-Personalleitung. „Maßnahmen zur Renaturierung und Signalsetzung, dass nicht immer Grünflächen versiegelt werden müssen sind uns als Bauunternehmen wichtig. Wenn wir das dann noch in unserer lokalen Umgebung präsentieren können, sehen wir die Aktion als erfolgreich an“, so Ulrich Dick Mitglied der KUTTER-Geschäftsführung. Isabel Mang, Leiterin der Freiwilligenagentur bedankte sich ganz herzlich für diese Wertschätzung und freut sich riesig „dass wir zusätzlich dieser großzügigen Zuwendung auch eine Planbarkeit erhalten, um Projekte langfristig sichern und neues beginnen zu können.“

Der Förder- und Trägerverein der Freiwilligenagentur ist ein gemeinnützig anerkannter, politisch und konfessionell unabhängiger Verein. Jeder*r kann Mitglied werden. Für Privatpersonen beträgt der jährliches Mindestbeitrag 30,00 EUR, für Firmen 120,00 EUR. Die Mitgliedschaft ist jederzeit kündbar. Weiter Informationen bei isabel.mang@fwa-schaffenslust.de oder unter www.fwa-schaffenslust.de/unterstuetzen-sie-uns.